

## Tagesordnungspunkt 5

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz- Amöneburg am 05. März 2008

#### *Benennung des Verbindungsweges zwischen der Alexander-von-Engelberg- zur Biebricher Straße nach Kurt Beecker*

---

Der Ortsbeirat Amöneburg schlägt dem Magistrat vor, den neu geschaffenen Verbindungsweg zwischen der Alexander-von-Engelberg- und Biebricher Straße nach dem am 29.08.2002 verstorbenen Städtältesten und früheren Ortsvorsteher von Mainz-Amöneburg Kurt Beecker zu benennen.

Mit dieser Namensgebung wird das engagierte Wirken von Kurt Beecker gewürdigt, der von 1977-2001 Ortsvorsteher des Ortsbezirks Mainz-Amöneburg war und mehr als 30 Jahre dem Stadtparlament angehörte.

#### Beschluss Nr. 0005

Der gemeinsame Antrag der CDU- und SPD-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

#### Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.  
100400 WV

Soultana  
Ortsvorsteherin

Anlage: Lage des Weges (Foto)



Anfang des Verbindungsweges an der Alexander-von-Engelberg-Straße, der zur Biebricher Straße führt.